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SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00024            DEL  17/11/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 17 del mese di novembre,alle ore 12:40 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  PAPARELLA AVV. MICAELA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo NO 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio SI  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio. 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Lorenzo Leonetti Francesco Parisi  

 



Griglia di presenza dei Consiglieri alla seduta del Consiglio del: 17.11.2014 ore 12,00 
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Sono presenti n. ………… Consiglieri compreso il Presidente. 

 

La seduta è valida. 

Il Presidente  procede all’iscrizione dei Consiglieri per le comunicazioni e concede la parola al 
Consigliere Biancofiore che informa il Consiglio intero per  una convocazione della II^ 
Commissione  ordinaria presso l’assessorato alla Solidarietà Sociale da tenersi in data 3 settembre 
alle ore 10.30. 
 
Non vi sono altre comunicazioni e si passa alla discussione del 2° punto all’o.d.g. 



 

 



I  APPELLO ore 12.40 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 

1. Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico 

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepres.  Part i to Democrat ico 

 

 X 

3. De Tul l io Cinzia  Part i to Democrat ico 

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico X  

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico  X 

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico X  

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  X  

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco X  

12. Biancofiore Nicola Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia  X  

14. Posca Massimo Forza Ital ia  X  

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia  X  

16. Impedovo Rosaria  Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele  Forza Ital ia  X  

19. Sciacovel l i  Michele Nuovo Centrodestra X  

20. De Francesco Armando Movimento Poli t ico Schit tul l i  X  

21. Carell i  I talo  Movimento Cinque Stel le  X  
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Parla i l  Presidente :  Buongiorno, sono i l  Presidente Micaela Paparel la.  Prego i l  

Direttore di  fare l ’appel lo.  

Parla i l  Direttore ing.  Paticchio :  Buongiorno a tut t i .  Procedo al l ’appel lo.  

Present i  18 Consigl ier i  su 20 più i l  Presidente, la seduta è val ida.  

Punto n.1(uno):  



-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente :  Grazie diret tore,  passiamo a l  pr imo punto al l 'ordine del  

giorno: comunicazioni .  C'è qualcuno che vuole fare del le comunicazioni? Prego 

consigl iere Viggiano.  

Parla Viggiano (F.I . ) :  Buongiorno, Presidente una domanda, come mai le 

convocazioni  dei  nostr i  consigl i  r ivestono sempre caratt ere di  urgenza? Poi,  

volevo informare i l  Consigl io e anche le i  Presidente, che sono giunte alcune 

dogl ianze da parte di  c i t tadin i  del  borgo ant ico, precisamente via del le Crociate 

e la via prospic iente,  la Basi l ica di  San Nicola,  che lamenta la mancanza de l  

lavaggio del le strade da circa tre mesi .  Questo, come scusante, è stato at t r ibui to 

al  mancato funzionamento del  Pi lomat.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Consig l iere Viggiano, tut t i  i  punt i  a l l 'ordine del  giorno,  

r iveste carattere di  urgenza,  perché per quan to r iguarda la del ibera sul l ' impiego 

di  indir izzo per la real izzazione di  opere pubbl iche,  se non del iber iamo 

nel l ' immediato perdiamo i  fondi .  

Parla Viggiano (F.I . ) :  Sì ,  ma i l  90% dei  nostr i  consigl i . . .  Non volevo interfer i re 

con quel lo di  oggi . . .  La maggior parte dei  nostr i  consigl i ,  sono sempre convocat i  

d 'urgenza!   

Parla i l  Presidente :  Nel  caso di  oggi ,  perché la contestazione è per oggi ,  tut t i  i  

punt i  r ivestano carattere di  urgenza. C'è la quest ione del le opere pubbl iche, la 

quest ione.. .  

Parla Viggiano (F.I . ) :  Ripeto,  non mi r i fer ivo a oggi !  

Parla i l  Presidente :  Ok, pensavo si  r i fer isse a oggi !  Prego consigl iere De 

marzio.  

Parla De Marzo (Decaro per Bari) :  Volevo dire qualcosa sul le parole del  

consigl iere Viggiano.. .  Sul le strade purtroppo, consigl iere V iggiano, dobbiamo 

capire se i l  p i lomat mol te vol te non funzione. . .  Mol te vol te le ho fat te pul i re le 



strade.. .  Qua dobbiamo capire come è fat ta la c i t tà vecchia,  dobbiamo capire 

come sono le strade.. .  C'è la macchina che non c 'è la fa a girare, propr io in 

quel la s trada! Non c 'è la fa ad arr ivare! Tante vol te ho chiamato  l 'AMIU per fare 

quest i  lavor i ,  per g iusta ragione.. .  I l  p i lomat adesso, non c 'è più un orar io. . .  

(****)  dal la Basi l ica di  San Nicola. . . .  Al lora,  la persona del l 'AMIU mi ha detto:  

come si  fa  a lavorare così? Sul la strada Carmine e sul le al t re st rade.. .  Bisogna 

vedere come sono fat te le s trade del la c i t tà vecchia!  La gente vuole anche sot to 

casa i  mezzi !  Parla Viggiano (F. I . ) :  E '  un problema igienico sani tar io ol t re  



al fat to estet ico!  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere De Marzo. Ci  sono al t re comunicazioni? 

Prego consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L.) :  Buongiorno a tut t i .   Volevo avvisare i l  Consigl io e 

tut t i  i  Consigl ier i ,  che l 'assessorato al  wel fare e la Regione Pugl ia ga rante dei  

dir i t t i ,  dal  g iorno 17, quindi  da oggi ,  f ino al  g iorno 25, un' in iz iat iva che sì  chiama 

"25 i  d i r i t t i " ,  sul la costruzione del le cul ture non violente c i  saranno una ser ie di  

event i  previs t i  nel l 'ambito di  questa manifestazione. I l  l ibret to informat ivo,  lo 

metto a disposiz ione del  Presidente del  Consigl io per informarsi  sugl i  event i  che 

sono molt i  e diversi  nel la s tessa giornata. Grazie a tut t i .  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Biancof iore.  Ci  sono al t re  

comunicazioni? Prego consigl iere Bat t i s ta.  

Parla Battista (P.D.) :  Grazie Presidente,  Diret tore,  volevo sol leci tare la 

real izzazione del la modif ica del le tabel le d ' indicazioni  degl i  orar i  re lat iv i  a i  

car ico-scar ico, present i  in Corso Sonnino e traverse. Abbiamo fat to un incontro 

in commissione e fat ta una let tera più di  un mese fa,  r ichiedendo al  responsabi le 

del le infrastrut ture,  in  presenza del  responsabi le del la Pol iz ia Municipale,  d i  

cambiare l 'orar io degl i  sta l l i ,  re lat iv i  a l  car ico e scar ico.  Prat icamente,  viene 

r iportata come indicazione di  orar io su car ico e scar ico:  8.30 -  20.30. A det ta 

del la commissione, a segui to di  sopraluoghi sopral luoghi  ef fet tuat i ,  c i  s iamo resi  

conto che è un tempo sovraut i l izzato come area di  car ico e scar ico, che se 

l imi tato a due ore la matt ina e due ore i l  po meriggio,  consent i rebbe i l  parcheggio 

anche da parte dei  resident i .  Quindi ,  gradirei  un sol leci to,  relat ivamente 

al l ' is tanza che è stata regolarmente protocol lata dal  Municipio.  Nel  contempo, 

sempre in piazza Madonnel la,  è s tato ist i tu i to un divieto di  sos ta,  che parte 

dal l ' ingresso del la scuola e f in isce ad angolo via Giandomenico Petroni ,  questo 

per consent i re l ' incolonnamento su due f i le degl i  autoveicol i ,  in prossimi tà del  



semaforo.  Naturalmente questo divieto di  sosta viene puntualmente disat teso.  

Gradirei  che ci  fosse un intervento da parte del la Pol iz ia Municipale,  af f inché si  

e l iminasse questa anomal ia.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bat t ista.  Ci  sono al t re comunicazioni? 

Prego consigl iere Carel l i .  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Buongiorno a tut t i ,  volevo solamente evidenziare i l  

malumore dei  c i t tadini  del  quart iere Sant 'Anna, quart iere che fa parte del  nostro 

Municipio,  sul  fat to che lamentano gl i  stessi ,  la  mancata presenza sul  terr i tor io 

di  pattugl ie del la Pol iz ia Municipale,  la scarsa  presenza, anche di  pattugl ie del la 

Pol iz ia d i  Stato e dei  Carabinier i .  Volevo r ibadire al la Presidente, di  impegnars i  

af f inché tut to questo disagio,  venga in un certo senso colmato, anche r ibadendo 

la necessi tà di  un incontro,  di  un tavolo tecnico, con i l  Sindaco e tut t i  i  

rappresentant i  del le forze del l 'ordine e del la Ci t tà di  Bar i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Carel l i .  Ci  sono al t re comunicazioni? 

Prego consigl iere De Francesco.  

Parla De Francesco (Mov. Schittull i ) :  Volevo sol leci tare del le lamentele  fat te 

dai  c i t tadini  che sono vivono a San Giorgio,  dove al l 'entrata di  San Giorgio c i  

sono dei  cassonet t i  che non solo tolgono la visuale a chi  esce dal le v i l le dei  

resident i ,  causando anche degl i  incident i ,  ma chi  passa con le macchine, la ncia 

dal  f inestr ino la spazzatura nei  cassonett i ,  come se giocassero a Basket!  Questo 

genera dei  problemi ai  resident i  del le vi l le adiacent i .  Volevo segnalare questo 

disagio da parte di  quei  resident i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere De Fancesco. Ci  sono al t re 

comunicazioni? Prego consigl iere Bozzo.  

Parla Bozzo (P.D.) :  Così come è emerso anche dal la alcuni  organi  di  stampa, 

sono a segnalare i l  poco control lo che oggi  viene fat to,  sul la ZSR di  Madonnel la,  

o l t re al  control lo sul la ZSR aff idato  agl i  operator i  del l 'AMTAB. Devo segnalare 



anche i l  quasi  inesistente passaggio del la Pol iz ia Municipale,  per tut ta un'al t ra 

ser ie d i  i r regolar i tà al  codice del la s trada e non mi r i fer isco ad un uso impropr io 

dei  post i  d i  car ico e scar ico,  ad un uso improp r io dei  post i  assegnat i  a i  d isabi l i ,  

le str isce pedonal i  e tut to quanto è vietato al la sosta,  è ormai da dopo l 'estate 

che a Madonnel la s i  è perso i l  control lo del la s i tuazione. Sopratut to in un lungo 

quadri latero, che possiamo ident i f icare nel  pezzo di  Ma donnel la che va da via 

Giandomenico Petroni  f ino a via Corfù -  v ia Ignazia e lungomare e via dieta Di  

Bar i .  Si  va a bl i tz casual i ,  e,  in ef fet t i ,  quando ci  passa la Pol iz ia Municipale 

insieme al le squadre degl i  ausi l iar i ,  in maniera concentrata in un momen to, quel  

giorno a Madonnel la,  miracolosamente compaiono decine e decine di  post i  l iber i .  

Di  contro,  è nel la quot id iani tà l 'assoluta deregolamentazione r ispetto a l  

parcheggio.  Chiedo al  Diret tore di  segnalare.. .  Ma ormai la stampa arr iva 

sempre pr ima di  noi ,  chi  segnalare al l 'AMTAB e al la Pol iz ia Municipale,  questo 

disserviz io che veniva in parte giust i f icato dal la Presidente del l 'AMTAB, con un 

cont inuo assenteismo degl i  operator i ,  mancanza di  personale. . .  Ci  sono 46 

forme contrat tual i  d iverse in I ta l ia,  s i  può assumere gente anche per un giorno,  

quindi  che trovassero una soluzione migl iore per incrementare anche la forza 

lavoro del l 'AMTAB, al t r iment i  è vani f icato l 'esistenza del la ZSR. Così come, lo 

dico in consigl io,  ma lo r iporterò commissione, vogl io segn alare uno spreco di  

post i  auto che viene fat to quot id ianamente a Madonnel la,  nel le ore pomeridiane,  

per quanto r iguarda l 'area ant istante al l ' Inps. Quel l 'ar ia,  così detta zona azzurra,  

prevede i l  pagamento del  grat t ino non solo per i  non resident i ,  o g l i  a vventor i  

del la zona, ma anche per i  resident i .  Al lora che cosa succede, nel  pomeriggio 

che l ' inps è chiuso, nessuno ut i l izza quei  post i ,  sono 80 stal l i ,  p iù 12 

disabi l i ,  inut i l izzat i  durante le ore del  pomeriggio!  Quindi ,  porterò in 

commissione e poi  in un  prossimo consigl io,  la r ichiesta che quel l 'area diventa 

ZSR, almeno tut t i  i  pomeriggi ,  quegl i  80 post i  auto,  possono essere ut i l izzat i  dai  



resident i ,  quindi  con l 'ef fet to domino, poi  s i  l iberano dei  post i  at torno al  

quart iere.  Però,  è importante cominciare a r iprendere la s i tuazione in mano, sul  

control lo del la ZSR, e dei  post i  auto in generale.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Bozzo.  Ci  sono al t re comunicazioni? 

Prego consigl iere Santorsola.  

Parla Santorsola (F.I . ) :  Sarò molto breve,  solo per segnalare la presenza d i  

quatt ro a lber i  completamente secchi ,  sul  marciapiede prospic iente i l  nuovo 

giardino Bucci ,  nei  pressi  del  Redentore, dato che è un giardino di  nuova 

costruzione, è propr io brutto vederl i  così,  completamente r insecchi t i .  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Santorsola.  Rispondo al le domande, per 

quel le che sono le r isposte di  cui  sono in possesso ad oggi .  Per quel  che 

r iguarda la segnalazione re lat iva agl i  a lber i  sul  g iardino Bucci ,  ho g ià fat to una 

segnalazione al la do ttoressa Traversa, la quale mi  ha assicurato che entro la 

f ine del  mese, l ' in iz io del  prossimo, provvederà al la sost i tuzione di  quei  t re 

alber i  bruciat i ,  quindi ,  ovviamente monitoreremo la s i tuazione, per ver i f icare 

com'è l 'andamento del la stessa. Per quel  che r iguarda la r ichiesta del l ' incontro 

presentata dal  consigl iere Bozzo, sono d'accordo, anzi  se la commissione ne fa 

una r ichiesta scr i t ta,  formale, perché la stessa si tuazione che s i  ver i f ica a 

Madonnel la,  s i  ver i f ica ed è stata lamentata dai  resident i  del  quart iere Libertà,  

dove manca i l  control lo quot id iano, e non a spot da parte degl i  ausi l iar i  del  

t raf f ico.   Quindi  possiamo effet tuare un incontro formale, per capire le 

mot ivazioni  o comunque piani f icare quest i  t ip i  d ' intervent i .  Ovviamente, sarà 

convocata una monotemat ica sul  tema sicurezza,  non solo relat iva a Sant 'Anna,  

ma relat iva un po'  a tut t i  i  quart ier i  facent i  parte del  nostro Municipio.  Per quel  

che r iguarda invece i l  problema dei  cassonett i  su San Giorgio,  la Commissione 

Cultura,  Sport  e Ambiente, sta elaborando un piano,  che c 'è stato sol leci tato 

propr io dal l 'assessore al l 'ambiente,  che r iguarda la r icol locazione dei  cassonett i .  



Qui,  la invi terei  a mettersi  anche a metters i  d 'accordo con i l  Presidente 

Zaccaria,  a l  f ine di  e laborare un piano  congiunto e di  ot t imizzare i l  lavoro. Ci  

sono al t re comunicazioni? Se non ci  sono al t re comunicazioni  passiamo al  punto 

numero due al l 'or iente giorno.  

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/12/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/12/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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